
обязательств
Еще до Всесоюзного дня 

работников сельского хозяйст
ва земледельцы Угольновско
го колхоза убрали картофель. 
Без повторной перепашки с 
каждого из шестидесяти гек
таров они сняли по девятнад
цать тонн при обязательстве 
восемнадцатъ. Валовой сбор 
второго хлеба превысил де
сять тысяч центнеров.

Сел ьхозартель засыпала 
лучшие клубни на семена. 
Десятки тонн их . оставлены 
на фураж скоту. Угольнов- 
ские картофелеводы с излиш
ком рассчитались с потре
бителями. Всего государству 
сдано более 1250 центнеров, 
что на 56,7 процента превы
шает план-заказ. Перевы
полнено и предъюбилейное обя
зательство по продаже кар
тофеля.

Л. ТОЛКАЧЕВА, 
экономист районной 

инспектуры госстатис
тики.

Свыше

П реодолеваем
отстав ан и е

Последние решения пар
тии и правительства, осо
бенно мартовского (1965 г.) 
Пленума Ц К  КПСС- созда
ли надежные предпосылки 
для подъема Мамлейского 
колхоза. Наиболее заметны 
сдвиги v нас в животно
водстве. Труженики берм 
увеличили производство 
п р о д у к ц и и . Соответствен
но возросла ее товарность. 
Д о с р о ч н о  выполнены юби
лейные обязательства- Мо
лока продано свыше 225 
тонн, или в полтора раза 
больше годоврго заказа го
сударства. По реализации 
мяса двенадцатимесячное 
задание перевыполнено на 
12, шерсти—на 5 процен
тов-

П- ЛАЗАРЕВ 
председатель колхоза.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Р Д В Д Д
ОРГАН НАВАШИНСКОГО РАЙОННОГО КОМИТЕТА КПСС 

И РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
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РУБЕЖИ ВЗЯТЫ, НАМЕЧАТЬ НОВЫЕ
Если спросить тружеников 

Сонинского колхоза, довольны 
ли они итогами завершающе
гося сельскохозяйственного го
да, то в ответ можно услы
шать:

— В юбилейном году Совет
ской власти мы поработали 
лучше, чем раньше. Ведьвсе 
стремились встретить празд
ник Октября с чистой сове
стью, не оставшись в долгу 
перед государством.

И это действительно так. 
Колхозники названной сель
хозартели взяли намеченные 
рубежи. Они собрали непло
хой урожай зерновых— по 
двенадцать центнеров на 
круг с гектара. Социалисти
ческое юбилейное обязатель
ство по реализации хлеба пе
ревыполнено почти в два.ра
за. Его продано 440 центне
ров вместо 250 по годовому 
плану.

Успехом увенчала осень и 
труды картофелеводов. Они 
возделывали второй хлеб на 
ста пятидесяти гектарах. Он 
своевременно снят, засыпаны 
полностью семена, фуражный 
фонд. До Всесоюзного дня ра
ботников сельского хозяйства 
завершен заказ потребителей.

Им отгружено свыше 160 
тонн клубней.

В растениеводстве важной 
работой остается подъем зя
би. Ускорить ее проведение 
сонинцы могут. Они распола
гают техникой и земельными 
участками, оставленными под 
яровой клин. Значит, надо 
вспахать полностью все 420 
гектаров. А до окончания осен
ней пахоты осталось еще око
ло восьмидесяти гектаров.

Подготовили свои подарки 
полувековой годовщине родно
го государства и животново
ды. Первыми справились с 
двенадцатимесячным заданием 
работники мясного производ
ства. Они сдали на приемные 
пункты более 34 тонн мяса, 
1.ли на шесть, с половиной 
процентов больше запланиро
ванного.

Несколько хуже шло дело в 
молочной отрасли. В первом 
полугодии продуктивность дой
ного стада была ниже прош
логоднего. Но доярки и пасту
хи сумели преодолеть отста
вание. Конечно, для этого им 
создало уедовия правление 
сельхозартели во главе с пред
седателем Г. И. Карповым.

Коллективные старания да
ли определенные результаты,

Не уповать на щедрую осень
(Ещ е р аз о зя бл ев ой  п ахоте)

С В О Д К А
о ходе подъема зяби 
в хозяйствах района 

на 5 октября
(в процентах к плану)

Ефановский 1063
Тепловский 100
Румасовский 100
Мамлейский 942
Монаковский 90-7
Салавирский 88-2
С-Седченский 84-2
Гремячевский 76,2
Сонинский 76,2
Бобровский 75-5
Шилокшанский 62-2
Ефремовский 60
Поздняковский 54-7
Б-Окуловский 533
Угольновский ' 52-6
е-з «Кулебакский» 52-5
Малышевский 49-7
Коробковский 485
Новошинский 45-2
Ломовский 38-6

По району 68-2

В большинстве хозяйств 
района завершена уборка 
картофеля.

С е й ч а с  перед зе
мледельцами остается не
решенной еще одна важная 
задача— подъем зяби. На 
пятое октября до установ
ленного задания ее остава
лось произвести более чем 
на 2500 гектарах. Менее по
ловины запланированных 
земель было вспахано- в 
Ломовском' Новошинском- 
Коробковском- Малышев- 
ском колхозах- В течение 
первой пятидневки этой ра
ботой там вообще не зани
мались.

Не могут удовлетворить 
темпы подъема зяби в 
совхозе «Кулебакский». 
Здесь подлежат взмету 
около 800 гектаров почвы. 
Сделать-такой объем за 
два-три дня- разумеется- не
возможно. Значит’ нужно 
все гусеничные тракторы 
п у с т и т ь  в действие на две 
смены.
'  Целесообразно органи
зовать п о в т о р н у ю  перепаш
ку участков- где был карто

фель. В результате будет 
двойная выгода: десятки 

-центнеров собданцых клуб
ней и увеличение площа
дей с поднятой зябью.

Именно так поступают в 
ряде хозяйств- где руково
дители и специалисты про
являют подлинную заботу о 
будущем урожае. В частно
сти' примером аналогичной 
практики служат Ефанов
ский’ Румасосвкий’ Теплов
ский. Мамлейский. Мона
ковский колхозы. В первых 
трех сельхозартелях завер

ш ен  запланированный 
взмет зябн- Близки к атому- 
и две последние1 из назван
ных.

Могут и  д о л ж н ы  равнять
ся на передовиков Б-Оку
ловский’ Коробковский- Но
вошинский' Поздняков
ский колхозы. Нельзя упо
вать на щедрую осень. Н а
до д о р о ж и т ь  временем и 
спешить с лловедением 
осе щ ей пахоты

спосооствующие досрочному 
выполнению годового плана 
по закупкам молока. Этого 
вида продукции отправлено 
на молокозавод 220 тонн. Об
щее валовое производство воз
росло за девять месяцев по 
сравнению с тем же периодом 
прошлого года в среднем на 
пять процентов, или на 58 
килограммов от коровы.

Теперь необходимо разра
ботать новые рубежи, чтобы 
в третьем году пятилетки 
итоги в производственно- фи
нансовой деятельности были 
наиболее эффективны.

Многое зависит от того, 
как пройдет зимовка скота. 
Отдача от имеющейся кормо
вой базы будет тем больше, 
чем качественнее наладится 
кормоприготовленне, в част
ности, дрожжевание соломы. 
Ее в хозяйстве заскирдовано 
немало— 300 тонн. Несколько 
меньше потребностей запасено 
сена и силоса, но с введени
ем в рацион корнеплодов и 
концентратов мойшо сбалан
сировать его на устойчивые 
надои и привесы, а значит, и 
получение требуемого коли
чества товарной продукции. 
Само собой разумеется, прав
ление и парторганизация дол
жны создать для работников 
моральные и материальные 
стимулы.

В. БЕЛЬКОВ.

Сессия 
Верховного 

Совета СССР
10 октября — в преддве

рии славного юбилея на
шей Родины в Кремле от
крылась третья сессия В ер
ховного Совета СССР седь
мого созыва. На повестке 
дня сессии— Государствен
ный план р а з в и т и я  
народного хозяйства СССР 
на 1968 год и планы раз
вития народного хозяйства 
на 1969 и 1970 годы, воп
рос о Государственном бю д
ж ете СССР на 1968 год и 
об исполнении Государст
венного бюджета СССР за 
1966 год. Сессия рассмот
рит проект По юження о 
постоянных комиссиях Со
вета Союза и Совета На
циональностей, утвердит 
Указы Президиума Вер
ховного Совета СССР, из
берет Верховный суд стра
ны. Б удет также рассмот
рен проект Закона СССР 
«О всеобщей воинской обя
занности».

Близ Нимбурга в центральной 
Чехии вступил в строй крупный 
комбикормовый завод. Каждый 
час здесь производится 20 тонн 
концентрированных смесей для 
к р у п н о г о  рогатого скота и пти
цы

На снимке1 инженер Йозеф 
Бенедикт включает автоматиче
скую установку.
Фото ЧТК-ТАСС.

П Л О Д Ы
т в о р ч е с т в а

31 рацпредложение из 48 
поступивших в БРИЗ завода 
стройматериалов № 7 за 9 
месяцев юбилейного года 
внедрено в производство. Го
довой экономический эффект 
от них составит примерно 
08,5 тысячи рублей.

Активным рационализато
ром проявляет себя механик 
транспортного цеха М. Г. Ру
даков, подавший за текущий 
год не одно предложение, на
правленное на улучшение ра
боты транспортных -средств. 
Например, одно из последних 
его рацпредложений сулит 
годовую экономию до 1400 
рублей.

Электрики цеха силикатно
го производства А. Г. Ряби- 
нин и Н. А. Кувшинов пред
ложили и сами осуществили 
вынос пусковой аппаратуры 
нз мельничного и силосного 
отделений, что обеспечивает 
более надежную работу и уве

личение срока службы обору
дования.

Более рациональный подход 
к использованию производст
венных площадей позволил 
отделению щипки слюды (цех 
слюды) перейти на односмен
ную работу с годовым эконо
мическим эффектом от этого 
1200-1300 рублей". Главная 
заслуга в разработке и 
внедрении работы по-новом у 
принадлежит начальнику цеха 
А. Г. Мурахтанову.

Немало ценных как с эконо
мической, так и с технической 
точки зрения рацпредложений 
внесла большая группа дру
гих рабочих и инженерно- 
технических работников заво
да, проявивших творческую 
инициативу и смекалку..

П. ОСИПОВ.
исполнитель БРИ За.
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ИДУТ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЕ СОБРАНИЯ

Критика была дедовой, острой
Состоялось отчетно-выбор- 

ное партийное собрание в Н а
вашинском лесхозе- С докла
дом о работе партбюро высту
пил ^секретарь тов. Сергеев 
В- В. Он отметил положитель
ные и отрицательные стороны 
в деятельности партийной ор
ганизации за отчетный период.

Готов.ясь достойно встретить 
50-летие Великого Октября- 
между коллективами лесни
честв развернулось действен
ное социалистическое сорев
нование. Итоги его партийная 
организация и рабочий коми
тет профсоюза подводят один 
раз в квартал. Широкой глас
ности предаются итоги соревно 
вания и между участками в 
лесничествах.

В результате план по основ
ным показателям за первое 
полугодие коллективом лес
хоза выполнен успешно. Зн а
чительно увеличился объем 
.механизированных работ по 
посадке леса- по уходу за ле
сокультурами. Подготовка по
чвы под посадку леса механи
зирована полностью-

В лесхозе имеется агиткол
лектив из десяти человек. Аги
таторы проводят на своих 
участках большую работу по 
коммунистическому воспи
танию тружеников леса. Регу
лярно выступают с лекциями, 
докладами- беседами комму
нисты тт- Петрухин- Спирин- 
Вагин, Косухин. Все члены 
КПСС имеют постоянные по
ручения.

Большинство коммунистов 
в лесхозе занимают авангард
ную роль на производстве- вы 
полняют и перевыполняют го
сударственные планы на своих 
участках. Члены партии тт. 
Косухин- Спирин и ряд других 
не допускают случаев само
вольных порубок и лесных по
жаров. Коммунист тов- Б ар а
нов, работая в цехе ширпот
реба, систематически перевы- 

@

полняет задание по изготов
лению штакетника и ящиков.

Коммунисты всесторонне об
судили итоги хозяйственной и
политической деятельности в 
лесхозе- дали анализ недостат
ков в работе- назвали причи
ны цх. Так- например, справед
ливой критике партбюро под
верглось за нерегулярное про
в е д е н и е  партийных соб- 
р,а ний ,  за с л а б  ы й
контроль над выполнением 
принимаемых решений- в ре
зультате некоторые хорошие 
мероприятия остались не до
веденными до конца.

Партийное бюро очень мало 
уделяло внимания профсоюз
ной организации, стенной пе
чати- наглядной агитации. В 
результате в лесхозе нет Дос
ки почета- Доски показателей 
заполняются нерегулярно- 
Стенные газеты как в лесхо
зе, так и лесничествах выпус
каются от случая к случаю. 
В этом повинно в первую оче
редь партбюро- которое не 
оказывало практической помо
щи редколлегия-*.

_На отчетно-выборном соб
рании много высказано упре
ков в адрес отдельных комму
нистов- которые допускают ха
латность в работе- -злоупот
ребляют. служебным положе
нием. Например, лесничий 
член КПСС тов. Ш атагин не 
только не принял мер. к наве
дению порядка в лесничестве- 
но и сам допускает амораль
ные поступки- за что обсуж
дался на иартбюро-

Болыпое количество само
вольных порубок на своих 
участках допустили лесники 
коммунисты тт- Папин- Иго- 
нин, Сомкин. Не на должном
уровне в лесхозе трудовая ди 
сциплина- Все еще имеются 
здесь случаи коллективных 
пьянок в рабочее время. Ж е
лает много лучшего и качест
во выполняемых работ.\

—Администрации лесхоза и 
партбюро необходимо обра
тить внимание на расширение 
цеха, ширпотреба- — Заявил в 
своем выступлении коммунист
Н. Т- Баранов.—У нас нет ус
ловий длч производительной 
работы- отсутствует в зимнее 
время обогрев- нет помещения 
для сколачивания ящиков.

К. Я. Левин подверг резкой 
критике руководство лесхоза 
за неудовлетворительное обес
печение запасными частями.
В р е з у л ь т а т е  т р а к т о р ы  ч а с т о  
в ы х о д я т  и з  с т р о я  и  п р о с т а и 
в а ю т -

—Партийное бюро не зани
малось р о с т о м  р я д о в  членов 
КПСС- мало уделяло внима
ния воспитательной работе с 
народом— сказал в своем вы
ступлении В- А Гарев.—В ре
зультате за отчетный период 
в партию не п р и н я т о  ни одно
го человека.

Коммунисты С. В- Сысоев- 
И, В. Вагин - и другие крити
ковали администрацию и парт
бюро лесхоза за неудовлетво
рительное качество выполнен- j 
ных работ по Монаковскому 
лесничеству- за отсутствие 
надлежащей охраны леса- за 
плохую работу профсоюзной 
организации-

Приняв решение^ по обсуж
денному в о п р о с у - коммунисты 
избрали новый состав партбю- 

Г. РЕЧКИН,
инструктор РК КПСС.

Успех 
коллектива 

лесхоза
I

БЕЛОРУССКАЯ ССР- Больших успехов добился 
коллектив Барановичского лесхоза Брестской области- 
По итогам Всесоюзного социалистического соревнова
ния предприятий и организаций лесного хозяйства за  
первый и второй кврталы этого года ему присуждено  
переходящ ее Красное Знамя Совета Министров СССР 
и ВЦСПС.

Недавно барановичские лесоводы рапортовали о но
вых успехах: по посадкам леса завершен годовой план-

На снимке: подготовка почвы под весенние посад
ки леса- На переднем плане—лесничий В. А- Потапей- 
ко и тракторист Ф. Г. Коновега- 
Фото А. ПЕРЕХОДА. Фотохроника ТАСС

Кроме ремонта техники, 
Навашинское отделение 
«Сельхозтехника» оказы
вает помощь колхозам в из
вестковании почв и вывоз
ке органических удобрений 
на поля. Силами механизи
рованного отряда произ
вестковано более 1100 гек
таров земель. На каждый 
из них внесено в среднем 
по 4 т. доломитовой муки.

Известкование почв про
должается. Ежедневно на 
поля Ефановского и Короб
ковского колхозов посту
пают из Чуди десятки тонн 
доломитовой муки. Удобре
ние тут же разбрасывается.

Хорошо трудится на рас
севе доломитки Владимир 
Карлин- на подвозке — Ми

хаил Лобудов и Иван Мит- 
ряев. Они ежедневно пере- ^  
выполняют нормы.

Нам предстоит произ
вестковать еще 500 гекта
ров земель. Эта работа бу
дет закончена к 7 ноября.

К славной годовщине Со
ветской власти выполним 
также годовое задание по 
вывозке всех видов удобре
ний. Их уже сейчас достав
лено на поля хозяйств 27 
тысяч тонн при плане 32  ̂
тысячи тонн. В Шилокшан- 
ский- Ломовский- Гремячев- 
ский- Ефановский- Ефре
мовский и Тепловский кол
хозы вывезено много торфа

В. ФОМИЧЕВ 
управляющий отделением 

«Сельхозтехника».

МОСКВА. На Выставке достижений народного х о 
зяйства СССР демонстрация племенного скота Москов
ской области-

На снимке: доярка государственного племенного 
завода «Петровское» В. Н- Задорнова с коровой черно
пестрой породы Лилией- награжденной золотой м е
далью ВДНХ СССР. Лилия за 300 дней лактации дала 
9.123 килограмма молока при жирности 4 процента- 
Максимальный удой за сутки—42 килограмма- 
Фото Н. КУЛЕШОВА- Фотохроника ТАСС-

„Сельхозтехника*4— колхозам

Н а ю б и л е й н о й  g  р о д д  П Я Т И Л С Т К ИИван Семенович Полян- 
цев тринадцать лет работа
ет вздымщиком по добыче 
живицы в Тепловском мас
терском участке химлесхо- 
за. Срок достаточный для 
того- чтобы основательно 
познать свою профессию- 
изучить и высокопроизводи
тельно использовать новый 
усовершенствованный ин
струмент.

— Богатый опыт- умелые 
руки у Ивана Семеновича- 
—так отзываются о масте
ре своего дела рабочие 
участка. И не случайно.

Смолистое вещество- выде
ляющееся при специальном 
надрезе на стволах хвойных 
деревьев- надо собрать так- 
чтобы потерь ценного ве
щества было как можно 
меньше- И это удается Ива
ну Семеновичу как никому 
другому.

Имя ударника коммунис
тического труда вздымщика 
Ивана Семеновича Полян- 
Цева знакомо каждому ра
бочему участка ихимлесхо-

за. В первом году пятилет
ки он добился поистине на
ивысших показателей в тру
де- выполнив за год два 
годовых плана.

В юбилейном году пере
довой рабочий- как и весь 
коллектив химлесхоза- взял 
на себя новые повышенные 
обязательства- поставив пе
ред собой цель-' за месяц 
до наступления историчес
кого праздника выполнить 
Два годовых плана.

С в о и  обязательства 
вздымщик И. С- Полянцев 
успешно выполнил на пер
вое октября и добыл в счет 
третьего года пятилетки 248 
килограммов живицы.

Таким образом, ударник 
коммунистического труда 
И. С. Полянцев за два го
да выполнил четыре годо
вых плана и приступил к 
выполнению плана послед
него года пятилетки-

Перенимая его опыт» 
следуя его примеру- рабо
чие Тепловского участка 
И Ф. Рыжевский- А. И. 
Карсаков- А. Ф. Полянцева- 
Л. И. Клиньков работают 
в ы с о копроизводительно, 
выполняя свои нормы на 
130-150 процентов.

Свои успехи рабочие уча
стка посвящают 50-летию 
Великого Октября

И. САЛАТОВ- 
наш внештатный рабкор.
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Семинар киномехаников
9 октября состоялось 

районное совещание киноме
хаников по подведению 
итогов работы киносети за 
девять месяцев юбилейного 
гола и обсуждению планов 
работ на последний квар
тал года.

Была отмечена хорошая 
работа киномехаников В- Н. 
Горбунова’ выполнившего 
на 106 5 процента план сен
тября- . Бесштаннова — на

Н А М  П И Ш У Т

А нельзя ли 
без огрехов?
То- что В Коробковском 

колхозе затянули подъем 
зяби- ни для кого не сек
рет. Требуется еще вспа
хать п о ч в у  более чем на 
ста пятидесяти гектарах. 
Но и сделанное не везде 
качественно-

Такой Факт- в частности- 
имел место на «гладков- 
ском» поле около «глинни- 
цы». Там допущены огрехи 
и мелкая пахота.

Почему так получается?! 
Ответ на этот вопрос может 
быть одцн; трактористы не- 
сервёзно относятся к пору
ченному делу не борются 
за к у л ь т у р у  земледелия. 
Этого бы не случилось- если 
бы зарплата им начисля
лась не за одни гектары,а с 
урожайности. Тогда бы они 
были больше заинтересова
ны в тщательной обработке 
почвы.

Агроном Полежаева М- Ф. 
должна усилить к о н т р о л ь  

за качеством пахоты. Плохо 
выполненную работу надо 
заставлять переделывать 
бесплатно- то есть пользо
ваться Уставом сельхозар
тели. В нем как раз пре
дусмотрены аналогичные 
требования-

Г. ЯШИН
наш селькор.

ПРИБЛИЖАЕТСЯ 
ЮБИЛЕЙ

Успешно потрудились в третьем ^квартале юбилейного 
года железнодорожники- На 108 процентов выполнен план 
погрузки^ Это очень большой успех. В итоге за девять меся
цев станция совершила погрузочных работ по сравнению с 
соответствующим периодом прошлого года на 112 процентов. 

Выше планового и использование подвижного состава по 
полноте загрузки—101 9 процента за квартал Показатель же 
за девять месяцев выше прошлогоднего на 4,5 процента.

Хорошо поработали многие железнодорожники. Но- по
жалуй- лучших успехов добилась смена Валентины Дубовой- 
За сентябрь простой вагонов в этой смене значительно ни
же- чем в других. /

Сейчас коллектив станции- встав на предпраздничную 
вахту- успешно выполняет свои предоктябрьские обязатель
ства.

А. МАРТЬЯНОВ 
начальник станции Навашино.

iiiiiiiniiimiiiiimiiiiiiuiininmnmiiiimiimiiniiiiiiiiiiiiiimiiiiiiminnmiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiimiiiiiiniiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiiiiiiiiuuiiK
Юбилейным обязательствам — досрочное выполнение

Р А Б О Т Л Е  М 
С ПЕРСПЕКТИВОЙ

104,5 процента- а также ус
пехи в труде киномехани
ков Романова- Лапшина- 
Сергеевой- Зубова и других.

С большим вниманием 
прослушали собравшие
ся доклад зам. председате
ля райисполкома Ю. К. 
Домнина «Об улучшении 
обслуживания сельского 
зрителя»- Действительно- 
обслуживание зрих&ля в 
сельской местности сегодня 
нередко находится на недо
статочно высоком уровне.

Был также обсужден в о 
п р о с  об улучшении работьг 
со зрителем детского воз

раста. Ведь кино — актив
ный помощник в воспита
нии детей достойными гра
жданами нашей страны. 
Поэтому большое значение 
имеют связи между школа
ми и работниками киносе
ти. Нельзя не отметить по
лезный опыт в .этом направ
лении в Шилокше- Натадь- 
ине’ Теше.

На совещании с докла
дом о международном по
ложении выступил зав. 
парткабинетом РК  КПСС 
Наумов П. Ф-

В. НОСАКИН 
директор киносети.

Все ближе юбилейная д а
ла Великого Октября. Как 
же встречают ее шилокшан- 
ские колхозники? Какие 
трудовые подарки они под
готовили празднику?

В начале года животно
воды нашего колхоза взяли 
обязательство получить за 
год от каждой коровы по 
1750 килограммов молока. 
Рубеж серьезный. Дело в 
том- что в Шилокшанском 
колхозе негде пасти скот- 
мало пастбищ. А ведь из
вестно- что большее количе
ство молока колхозы полу
чают летом-

Правление колхоза ста
ло искать выход из поло
жения. В первые дни пасть
бы мы пмменили п о д к о р м 
к у  к о р о в - потом перевели 
дойное стадо на луговые 
угодья. Организовали так 
называемое лагерное содер
жание. у  

Но пастьба на лугах—яв
ление временное. В июне 
к о р о в  перевели на лесные 
пастбища. И чтобы не допу
стить снижения надоев мо
лока- мы стали применять 
п о д к о р м к у  животных. Вна
чале рожью- травой- потом 
—кормовыми смесями- 

Благодаря заботе правле

ния колхоза и животново
дов наша сельхозартель 
побилась неплохих показа
телей по п р о и з в о д с т в у  мо
лока- За 9 месяцев в хо
зяйстве получено в среднем 
от каждой к о р о в ы  по 1505 
килограммов молока. Это 
немного больше прошло
годнего.

Первенство в соревнова
нии доярок удерживает 
Екатерина Тимофеевна Гу
сева. Ее результат — 1795 
килограммов молока от ко
ровы. ,

Всего лишь на 40 кило
граммов ниже показатель у 
старейшей доярки колхоза 
Марии Борисовны Боль- 
шевой.

*  И та и другая доярки 
выполнили обязательст
ва по аадою молока. Близ
ки к выполнению обяза
тельств также Мария И ва
новна Безрукова и Пелагея 
Павловна Мочалова- 

—В этом году ыы лучше 
работаем- — говорит Е. Т. 
Гусева-— а, вероятно- п о т о 

м у ,  ч .то  пастухи нас не 
подводят.

Доярка имеет в видуМи- 
хаила Николаевича Брюш- 
кова. Это старательный и 
опытный пастух Не было 
случаев- чтобы он пригнал 
скот ненакормленным.

Животноводы хорошо по
работали. За 9 месяцев они 
произвели молока 2248 
центнеров при годовом обя
зательстве 2502, центнера- 
Это дало возможность к о л 
х о з у  д о с р о ч н о  рассчитаться 
с государством по продаже 
молока. Его продано на 186 
центнеров больше- чем пре
дусматривалась планом-

А взять продажу мяса 
государству? Его реализо
вано в количестве 162дент- 
неда п р и  годовом задании 
200 центнеров. План-заказ 
государства по продаже 
этого вида п р о д у к ц и и  бу
дет выполнен к юбилею 
Октября-Ha днях мы отпра
вим более 20 голов крупно
го рогатого скота- который 
находится на откорме.

У наших животноводов 
есть все возможности вы
полнить социалистичес
кие обязательства по п р о 

и з в о д с т в у  молока. Доярки 
так и заявляют:

—До конца года мы су
меем подучить от коровы 
еще по 250-300 килограм
мов молока.

Порукой тому умелый пе
ревод скота с пастбищного 
содержания на стойловое и 
организованное проведе
ние зимовки животных- Уже 
сейчас наряду с_ пастьбой 
дойное стадо получает под
кормку. Через несколько 
дней животные будут пере
ведены на полный зимний 
рацион- Скот будет полу
чать в достатке сено и си
лос. Кстати- силоса у нас 
заготовлено из расчета 5 
тонн на каждую к о р о в у . 
Это даст возможность кол
хозу произвести молока в 
стойловый период не мень
ше, чем за все лето. Наши 
животноводы полны реши
мости бороться в 1968 году 
за 2000 килограммов моло
ка от коровы.

А. ИВЛЕВ 
бухгалтер Шнлокшанского 

колхоза-

К 50-летию СОВЕТСКОЙ ВЛАСТИ

Казахстан сегодня

Комсомольская улица в столице респуб
лики— Алма-Ате.

Карагандинский элеватор—один из круп
ных в республике — ежедневно принимает 
зерно от 700 автомашин и 30 железнодоро

жных вагонов. В то же время из других во
рот вывозится до 1000 тонн муки и комби
кормов.
Фото Я. ТУРИНА.

- л Фотохроника ТАСС.

Академик АН Казахской ССР X. Ж. Жуматов и стар
шие научные сотрудники Е С. Исаева и Н. Б. Ахматуллина 
у электронного микроскопа в Институте вирусологии и мик
робиологии.
Фото П. ФЕДОРОВА. фотохроника ТАСС.
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С П О Р Т
Соревнуются

юные
В м и н у в ш ее  в о с к р е 

се н ь е  на с тад и о н е  Д С О  
« Т р у д »  п р о х о д и л и  р а й 
о н н ы е  с о р е в н о в а н и я  по 
п и о н е р с к о м у  ' ч е т ы р е х 
б о р ь ю  с у ч а с т и е м  д е 
с я ти  к о м ан д . У п о р н а я  
б о р ь б а  в ч е т ы р е х  с е к т о 
р ах  —  на ш ести д еся ти - 
м е т р о в к е , в я м е  д л я  
п р ы ж к о в  в д л и н у  и в ы 
со т у , на п о л о с е  м е та н и я  
м я ч а  —  ш л а  с п е р е м е н 
ны м  у с п е х о м . Л и ш ь  к 
к о н ц у  с о р е в н о в а н и й  с т а 
л о  в о зм о ж н ы м  о п р е д е 
л ен и е  п р и зер о в .

В от к а к  р а с п р е д е л и 
л и с ь  к о м а н д н ы е  м еста :

I— ко м ан д а  ш к о л ы  Ж 4
—  1599 оч ков .

I I— к о м а н д а  ш к о л ы  № 2
— 1397 очков .

I I I — к о м а н д а  ш к о л ы  
№3— 13 3 6  о ч к о в .

С о б с т в е н н о , в т о р о е  
м е с т о  з а н я л а  к о м а н д а  
го р о д с к о й  ш к о л ы  № 1, 
но он а  в ы с т у п а л а  вне 
к о н к у р с а .

В л и ч н о м  з а ч ё т е  п р и 
зо в ы е  м е с та  з а н я л и : К о л 
п а к о в а  (ш к о л а  А» 1), К а 
т и н а  и И л ь и н а  (ш к о л а  
№ 4), у  р е б я т : К о к у н и н  
(М о н ако во ), А н то н о в  
(ш к о л а  № 3) и  И в л е в  
(ш ко л а  Л» 2).

С у д и л и  с о р е в н о в а н и я  
б р и г а д ы , с о с т а в л е н н ы е  
и з  у ч а щ и х с я  го р о д с к о й ' 
ш ко л ы  № 1, п о д г о т о в 
л е н н ы е  у ч и тел ем  ф и з 
к у л ь т у р ы  И  В. В алясн и -, 
к о в ы м . С т а р ш и м и  с у д ь 
ям и  в б р и г а д а х  и  с е к р е 
т а р я м и  т а к ж е  б ы ли  
ш к о л ь н и к и . Э то  Л ы сен - 
ко в , К а щ ее в , М о ськи н , 
Н а р б у т , Н о в и к  и Н евеш - 
ки н а .

А. Ш ВЫ РЛОВ, 
председатель  

райспортеоюза.

ЬмщрШЭ
Участковая больница в се

ле Белица Благоевградского 
округа. За последние годы 
народная Болгария достигла 
больших успехов, в развитии 
здравоохранения. Сейчас в 
стране действует около полу
тора тысяч медицинских уч
реждений, располагающих 
свыше пятьюдесятью тысяча
ми коек.
Фото БТА— ТАСС.

«2 октября — понедельник. 
В первой половине дня не бы
ло электроэнергии’ нельзя бы
ло п р и г о т о в и т ь  раствор: прос
той. Во второй половине дня 
д в у м я  рабочими - каменщика
ми выложено два кубометра 
стены.

3 октября—вторник. Первая 
половина дня- Те же рабочие 
произвели кладку стены об’- 
емом 1,1 кубометра за два ча
са. Остальное время не было 
кирпича: простой.

4 октября—среда. Не заве
зен кирпич^ со стройки рабо
чие сняты.

5 октября—четверг. До обе
да работали’ потом не было 
цемента. Произведено кладки , 
стен 1’3 кубометра.

6 октября—пятница. Нет 
цемента. Работы не выполня
лись. Разнорабочие подносили 
кирпич.

Пятидневка окончилась. 
Подведем ее итоги- 4,4 кубо-

В час по чайной ложке
метра кладки стены за пять 
дней выполнили двое рабочих 
каменщиков».

Где же идет это «строитель
ство?» А то строят сараи для 
жильцов домов по улице К а
линина № 12 и по улице 
Школьной №11. Сараи сгорели 
еще в апреле^ а в мае нача
лось строительство новых’ ка
менных. Темпы стройки видны 
в дневнике.приведенном выше. 
Что же сделано за пять меся
цев? Выложена кирпичная сте
на общей длиной около 50 
метров и высотой в полтора 
метра. Не правда ли- здорово!

В чем дело? Работают здесь 
неплохие' каменщики’ двое мо
лодых рабочих из ОКСа. "Ви
нить их в чем-либо трудно. 
Как видно из дневника,то нет 
кирпича’ то нет раствора. Раст
вор часто им" п р и х о д и т с я  де
лать самим на бетономешалке 
(в том случае’ если есть це
мент).

Жильцы возмущались’ неод
нократно выступал «Федот»’ а 
дело с сараями не двинулось.

Мы спрашиваем изредка 
появляющихся здесь мастером 
Ж КО, когда темпы работ бу
дут форсированы. Они отвеча

ют: у нас не только этот о б ъ 
ект. Позволительно спросить, 
и везде такие дела на объек
тах ?

Давайте подумаем’ когда же 
кончится «стройка». Предстоит 
еще треть кладки стен,наведе
ние крыши’ множество работ 
д л я  плотников. А ведь сейчас 
наступает время дождей- ра
ботать станет труднее1 а даль
ше и зима. Вот почему мы 
боимся остаться без сараев д о  
будущего года.

Где же ваши обещания, 
товарищи из ЖКО?

Н ТИМОФЕЕНКО.

В забытом микрорайоне
Е с т ь  з  н а ш е м  г о р о д е  

т а к  н а зы в а е м ы й  м и к р о 
р ай о н , в к о т о р ы й  в х о 
д я т -у л и ц ы  К о м с о м о л ь 
с к ая , О к т я б р ь с к а я , Ж д а 
н о в а , Ш в е р н и к а  и д р у 
ги е . М и к р о р а й о н  д о в о л ь 
но в е л и к , и  ж и в у т  в нем  
р а б о ч и е  и с л у ж а щ и е , 
ш к о л ь н и к и  и п е н си о н е 
р ы .С  у т р а  и до в е ч е р а  на 
у л и ц а х  н е м а л о  л ю д е й .

И д у т  л ю д и  на р а б о т у  и 
с р а б о т ы , на б а з а р  к с 
б а з а р а , в м а га зи н , ш к о 
л у ; к и н о . И , н а в е р н о е , 
в с я к и й , у в я з а я  в сы п у 
чем  п еск е , д у м а е т : а п о 
ч е м у  бы не н а с ы п а ть  
зд е сь  д о р о ж к у .

М н о го  ч е г о  е щ е  не 
х в а т а е т  ж и т е л я м  м и к р о 
р а й о н а . Н ет  п о к а  а с 
ф а л ь т и р о в а н н ы х  д о р о г ,

к а н а л и з а ц и и , г а з и ф и к а 
ц и и . Н о к о е -ч то  у ж е  
с е й ч а с  с д е л а т ь  н е о б х о 
д и м о . Ч т о  э т о  за  г о 
р о д с к о й  р ай о н , г д е  п о ч 
ти  не о с в е щ а ю т с я  у л и 
ц ы ?  В п о л н е  во зм о ж н о  и 
у с т р о й с т в о  т р о т у а р о в  
и з  ш л а к а  и л и  о т с е в а . А  
к а к  в а ж н о  и м е т ь  на 
к а ж д о й  у л и ц е  х о т я  бы 
п о ’о д н о м у  т е л е ф о н у !

М ы , ж и т е л и  за б ы т о г о  
м и к р о р а й о н а , д у м а е м , 
ч то  д о л ж е н  ж е  н ак о н ец  
г о р с о в е т  в с п о м н и т ь  о 
нас., п р и с л у ш а т ь с я  к  н а 
ш им  ж а л о б а м .

А. ДМИТРИЕВ, 
по поручению жите

лей ул. Ж данова.

По следам наших выступлений
27 с е н т я б р я  в н аш ей  

г а з е т е  б ы л о  о п у б л и к о 
ван о  п и сь м о  р а б о ч е г о  
з а в о д а  „ О к а “ С. М уки- 
на , в к о т о р о м  он с о о б 
щ а л  о п л о х о й  р а д и о 
т р а н с л я ц и и  в Н а в а ш и н 
ско й  р а д и о с е т и .

Н ам и  п о л у ч е н  о т в е т  
о т  с т а р ш е г о  э л е к т р о 

м е х а н и к а  р а д и о у з л а  
т. Ж и р н о в а .

« С о о б щ а е м , ч то  ф а к 
ты , и з л о ж е н н ы е  в с т ат ь е  
« О т р е м о н т и р у й т е  тр ан - 
с л я ц и ю “, д е й с т в и т е л ь н о  
и м е л и  м е с то . В н а с т о я 
щ е е  в р е м я  неи сп рав-^ , 
н о с т ь  т р а н с л я ц и и  у с т р а 
н е н а , р а д и о т о ч к а  р а б о 
т а е т  н о р м а л ь н о » .
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Имени гёроя-земляка
Одна из улиц большого 

молдавского села София 
Дрокиевского района отны
не будет носить имя Ге
оргия Барбуцэ —героя гра
жданской войны в Бессара
бии. Решение назвать ули
цу именем крестьянского 
вожака принято исполко
мом сельсовета.
- После Октябрьской

революции крестьяне-фрон 
товики возвращавшиеся в 
родное село- приносили идеи 
большевиков о передаче 
власти в руки трудящихся 
и национализации поме
щичьих земель. Один из 
них- Георгий Барбуцэ стал 
организатором Советской' 
власти в селе и раздела 
помещичьих владений.

Старожилы хорошо пом
нят- как в 1918 году во вре
мя империалистической ок
купации Бессарабии Геор
гий Барбуцэ создал воору
женный отряд крестьян и

вступил в бой с крупной 
воинской частью- двигав
шейся в село София. Пос
ле длительной перестрелки 
крестьяне вынуждены были 
отступить- а оккупанты - 
ворвавшиеся в село- сожгли 
дом Барбуцэ, уничтожили 
его семью, расстреляли мно 
гих жителей.

Но крестьянский вожак 
продолжал сражаться за 
Советскую власть. Разгро
мом гарнизона оккупантов
в приднестровском местечке 
Атаки партизанский отряд 
под его командованием впи
сал первую страницу в ис
торию известного хотинско- 
го восстания, потрясшего 
всю Бессарабию.

Местные краеведы собра
ли богатый материал о 
своем земляке- погибшем в 
гражданскую войну. В се
ле предполагается открыть 
мемориальный музей Г. И. 
Барбуцэ. (Корр. ТАСС)-

СУДАН. Большой популярностью среди населе
ния Хартума пользуется Дом советско-суданской д р у
жбы- которому нет ещ е и двух лет- Более двух ты
сяч человек посещают его библиотеку в которой бо 
лее 8-ми тысяч книг на арабском, русском и англий 
ском языках- При культурном центре оборудована 
киноплощадка. Здесь два раза в неделю демонстри
руют советские фильмы. Около ста слушателей посе
щают курсы русского языка-

-На снимке: преподаватель русского языка Галина 
Семеновна Подколзина ведет занятие.
Фото В. СУХОРУКИХ- Фотохроника ТАСС,

Телевидение
ПЯТНИЦА

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА 16.50 
—Телевизионное агентство «Пи
онерия». (Запорожье) 17-20 — 
«Героический путь борьбы я  со
зидания» Тезисы ЦК КПСС. 
17-30— «Здоровье». Первый нар
ком здравоохранения Н. А. Се
машко. 18.20—Передача о нов
городском народном ансамбле 
песни и танпа «Садко» 19.00— 
«Искусство русского балета». 
«М. Фокин п его балеты ■». (Ле
нинград). 20 00 — «Эстафета но
востей» 21.00 — «Музыкальный 
маяк». 21.20—«Летят журавли». 
Художественный фильм.
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